
В городском совете вновь обещают навести порядок в сфере передачи пустующего жилья горловчанам
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В Горловке порядка 700 пустующих квартир, заселение которых могло бы решить сразу
ряд вопросов: сокращение квартирной очереди, поддержание жилого фонда в
нормальном состоянии, оплата коммунальных услуг и другие.          
  В то же время пустующие квартиры не всегда свободны юридически, поэтому по таким
адресам проводится исковая работа юридическими службами. После прохождения всех
процедур такое жилье передается горловчанам, состоящим на квартирном учете.   
  В 2014 году в городском совете планируют вывести эту работу на качественно новый
уровень, приняв соответствующую программу. К слову, подобные заявления уже
звучали  в
исполкоме в сентябре прошлого года.
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